



Nombre de alumnos:

LILIANA LÓPEZ LÓPEZ

Nombre del profesor:

NAYELI MORALES GÓMEZ

Nombre del trabajo:

Ensayo.

Materia:

DESARROLLO HUMANO

Grado: **6to**

Grupo: **“A”**

30/07/2020

DESARROLLO HUMANO Y TRASCENDENCIA.

Este ensayo se elabora para dar a conocer el paradigma de desarrollo humano que va mucho más allá del aumento o la disminución de los ingresos de un país, ya que este comprende la creación de un entorno en el que las personas puedan desarrollar su máximo potencial y llevar adelante una vida productiva y creativa de acuerdo con sus necesidades e intereses.

Cada una de las personas abarcan un periodo amplio y solo es un panorama general, no sustituye a la clasificación hecha por las teorías existentes del desarrollo humano, sino que están enfocadas más que nada en comprender los sucesos más relevantes en la relación dinámica entre el desarrollo contexto trascendencia, en ellas existen distintas etapas, como es la asimilación y el aprendizaje, está caracterizada por una dependencia del mundo del adulto y un crecimiento paulatino de la conciencia partiendo de un nivel bajo de conciencia, esta es una etapa en la que la sociedad educa al hombre y este aprovecha al máximo lo que ella en forma complaciente le brinda, también se encuentra la etapa de expansión y la afinación esta es caracterizada por enfrentamiento con el mundo, es la etapa en la cual el ser humano, especialmente el hombre, alcanza estabilidad económica, social, laboral y conyugal todo esto significa que el ser humano se auto educa, es consciente de sí mismo y se proyecta a un nivel social, la etapa social es una etapa en la que podríamos llamar social y en la que se empieza a procurar que las acciones propias se orienten hacia un efecto benéfico en la comunidad y en las demás personas, puede ser que esto se observe como tendencia aunque todavía no se plasme como realidad, en esta fase el individuo observa que no tiene la plenitud biológica de los primeros años y en algunos inclusive, esta empieza a declinar, se adquiere una postura más pausada y serena ante la vida, aunque paralelamente surge la angustia por no malbaratar los años que quedan de todo lo anterior pueden surgir cambios y reorientaciones no solo en el campo profesional, sino en el laboral y conyugal, la etapa social altruista esta es por una visible declinación biológica y un crecimiento de lo espiritual y trascendente se muestra, en esta etapa, con más evidencia la capacidad para darse a los demás, volverse altruista y sabio.

Trascendencia humana este es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite, en este sentido, la trascendencia implica trasponer una frontera, pasar de un lugar a otro, superar una barrera, el ser humano es un ser apto para el desarrollo no solo a nivel biológico sino también anímico y espiritual o que distingue esencialmente al hombre de los vegetales y animales es su devenir espiritual, su afán de trascendencia, de mayor conciencia y de libertad permite ser creativo, aportar su impulso personal al mundo y hacer contribuciones orientadas hacia el futuro de las personas y de las organizaciones, cuando un ser humano viene al mundo nace en un estado de inconciencia y dependencia completa meta de su vida es que al final de ella, haya alcanzado conciencia, autonomía y libertad, en su dimensión trascendental y es aquí en donde adquiere el sentido de ir tanto en el conocimiento como en la vida plena y cabal.

Características de la persona trascendente, el hombre es un ser humano libre, responsable inteligente, con capacidades y limitaciones que lo hacen único e irreplicable, teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar, para ser mejor, al reunir estas características implícitas en la idea central, que quizás sean las mínimas de las tantas con

las que cuenta, al menos con éstas se convierte en alguien capaz de lograr todo lo que se proponga, en alguien siempre dispuesto al cambio para mejorar, para crecer como ser humano, pero sobre todo para trascender, las virtudes son las características centrales del carácter valoradas por filósofos morales y pensadores religiosos, el análisis de éstas en distintas sociedades, culturas y épocas históricas ha dado lugar a un consenso, que considera fundamentales las de sabiduría, coraje, humanidad, justicia, templanza y trascendencia, se trata de valores universales, para considerar que un individuo las posee deben estar por encima de un cierto valor, las fortalezas son los aspectos psicológicos que definen las virtudes, aquellas formas distinguibles en las que se manifiesta una virtud, se proponen seis virtudes las cuales son sabiduría y conocimiento, dentro de las que se incluyen creatividad, curiosidad, mentalidad abierta, amor por el conocimiento y perspectiva, coraje que comprende valentía, perseverancia, vitalidad y autenticidad, humanidad, en las que figuran amabilidad, inteligencia social y amor, justicia, a la que pertenecen la capacidad de trabajar en equipo, equidad y liderazgo, templanza, autorregulación, prudencia, perdón y modestia, trascendencia, apreciación de la belleza y la excelencia, gratitud, esperanza, humor y espiritualidad, las virtudes trascendentales permiten al individuo establecer una conexión con el universo, proporcionando sentido a su vida, la gratitud es el sentimiento de agradecimiento y alegría al recibir lo que uno percibe como un obsequio, ya sea un obsequio material proporcionado por otra persona o algo inmaterial, como un momento de paz provocado por la naturaleza, el sentido del humor como fortaleza es la capacidad para reconocer con alegría lo incongruente, para ver la adversidad de una manera benigna y para provocar la risa en los demás o experimentarla uno mismo, la espiritualidad y religiosidad se refieren a las creencias y prácticas basadas en la convicción de que existe una dimensión trascendental de la vida, psicológicamente, estas creencias son importantes porque influyen en las atribuciones que las personas hacen, en el significado que construyen y en la forma en la que establecen sus relaciones con los demás y con el mundo, el desarrollo de las fortalezas trascendentales como camino al bienestar, es el ejercicio de las fortalezas trascendentales genera emociones positivas, la psicología positiva ha surgido recientemente para dar respuesta a estas cuestiones, proponiendo una ambiciosa agenda de investigación cuyos resultados se vislumbran prometedores, se recogen los frutos de los estudios realizados sobre los efectos beneficiosos de las fortalezas trascendentales, con la intención de fomentar su desarrollo y abordar seriamente los problemas de vacío existencial que sufren muchas personas.

Este ensayo fue elaborado con la finalidad de llegar a comprender la trascendencia del desarrollo humano y su clasificación.



